

Entre los caficultores hay optimismo por la mediación del vicepresidente en las negociaciones para levantar la protesta.

Este miércoles está prevista la primera reunión entre los líderes del paro cafetero, que ya completa diez días, y el vicepresidente de la República, Angelino Garzón.

La participación del alto funcionario fue recibida positivamente por voceros de la protesta. «Estamos

totalmente optimistas con la mediación de Garzón», dijo por ejemplo Guillermo Gaviria Osorno, caficultor antioqueño, consultado por la agencia AP.

«Yo confío mucho en el doctor Angelino porque ha sido una persona mesurada, inteligente, conciliadora, una persona que nos va a ayudar a buscar un buen acuerdo», expresó Gaviria horas antes de asistir a la reunión, que se celebrará en Pereira.

Por su parte, el vicepresidente sostuvo que está “confiado” en llegar a un acuerdo, porque «dialogando por las buenas siempre hay soluciones», dijo. Garzón se reunirá con los líderes del paro junto con varios ministros del gobierno de Juan Manuel Santos.

El paro inició el 25 de febrero, convocado por el Movimiento por la Defensa y la Dignidad Cafetera. Y aunque no tiene el respaldo de la Federación Nacional de Cafeteros, miles de caficultores de todo el país han cesado sus actividades.

El pasado martes, el presidente Santos anunció la participación de Garzón en las reuniones con los cafeteros en paro, que exigen una respuesta del Gobierno ante la crisis del sector.

El vicepresidente se ha caracterizado por su interés en las problemáticas sociales y en el pasado ya ha sido mediador, por parte del gobierno, ante diferentes gremios que han adelantado protestas.

<http://www.semana.com/nacion/articulo/angelino-la-clave-para-solucionar-paro-cafetero/335671-3>